

Medienmitteilung der SP Walchwil

### **SP Walchwil verzichtet auf den zweiten Wahlgang**

Die Mitglieder der SP Walchwil haben sich einstimmig dafür ausgesprochen, zum zweiten Wahlgang bei der Ersatzwahl in den Gemeinderat von Walchwil nicht mehr anzutreten. Dass die von der SP unterstützte Kandidatin Susanne Pälme für das Amt bestens qualifiziert gewesen wäre, zeigt die hohe Stimmenzahl, die über das Potenzial der Partei hinausreicht. Aber trotz des guten Resultats ergibt sich kaum eine wahrscheinliche Konstellation, in welcher der freie Sitz noch erzielt werden könnte. Mit dem Rückzug aus der Wahl ermöglicht die SP eine zusätzliche Dynamik für den zweiten Wahlgang. Die SP bedauert diese Situation. Eine breite parteipolitische Abstützung bei den kommenden wichtigen Aufgaben hätte dem Gemeinderat gutgetan. Susanne Pälme hätte auch gerne den Frauenanteil im Gemeinderat stabil gehalten. Die SP Walchwil wird sich weiterhin in kooperativer Weise in die Walchwiler Gemeindepolitik einbringen.

Kontakt

Guido Suter (Präsident SP Walchwil)

077 421 45 31

suterguido@gmx.net